EN LA CAPITAL MEXIQUENSE

Inicia Morena camino rumbo a gubernatura

VIOLETA HUERTA

El dirigente nacional Mario Delgado ha convocado a políticas y políticos de todos el país; advierten que la contienda será contra el PRI

I partido Morena en el Estado de México arrancará este domingo 12 de junio el proceso organizativo rumbo las elecciones del siguiente año, donde se renovará la gubernatura estatal, y dará un mensaje claro en la capital mexiquense; para ellos la contienda sólo será contra el PRI.

El próximo domingo realizará una reunión-mitin en la explanada del Teatro Morelos de Toluca, donde enviará mensajes político-electorales al PRI y al gobierno estatal, en uno de los pocos estados donde no ha habido alternancia, pues sólo ha gobernado el tricolor.

De acuerdo con actores de ese partido, el dirigente nacional Mario Delgado ha convocado a políticas y políticos de todo el país y han confirmado su asistencia integrantes del gabinete federal, como el actual secretario de gobernación, Adán Augusto López Hemández; el canciller Marcelo Ebrard, la Jefa de gobierno, Claudía Sheinbaum, y el senador Ricardo Monreal.

También están convocados goberna-

dores en funciones y los cuatro electos que acaban de triunfar en Quintana Roo, Hidalgo, Oaxaca y Tamaulipas.

Además, se prevé que acudirán la y los aspirantes a la candidatura por la gubernatura mexiquense, entre ellos: la secretaria de Educación federal, Delfina Gómez; el senador Higinio Martínez, el titularde la Administración General de Aduanas, Horacio Duarte, y el director del ISSSTE, Pedro Zenteno.

De igual forma han sido invitados diputadas y diputados locales federales, la delegada estatal de ese partido, Martha Guerrero, alcaldes, alcaldesas y otros actores políticos.

La invitación que ha enviado ese partido político nacional señala que los objetivos del evento son arrancar el proceso organizativo en el Estado de México que el siguiente año tendrá elecciones para renovar la gubernatura.

También anunciar la movilización para apoyar la reforma electoral propuesta por el presidente Andrés Manuel López Obrador y marcar la ruta para el fortalecimiento territorial hacia el 2024, donde se renovará la presidencia de la República, festejar el triunfo de las pasadas elecciones donde lograron cuatro de seis gubernaturas en juego y agradecer a quienes les ayudaron en las recientes elecciones.

También buscan dar un mensaje de

Core Rose Mexico

Ligeranza de México

Mores

Ligeranza de México

Morena buscará dar un mensaje en apoyo a Andrés Manuel López Obrador

fuerza, unidad y organización de ese movimiento, en torno al proyecto transformador del presidente López Obrador.

Actores consultados señalaron que el evento es organizado por la dirigencia nacional de Morena, como parte de los trabajos de organización rumbo a las elecciones del 2023 y 2024, sin embargo, también admitteron que se generó cierta confusión porque algunas personas hicieron convocatorias personales.

Al interior de Morena, algunas personas consideran que fue una reacción imprudente para generar propaganda, por ello hay molestia por lo que consideraron un "oportunismo".

Ante esto, algunas expresiones analizaban si acudirán al evento.

Entre los carteles que se han manejado en redes hay algunos con fotografías de Morena es la primera fuerza en el Estado de México por el número de votos obtenidos en las últimas elecciones.

actores como el senador Higinio Martínez; el titular de Aduanas, Horacio Duarte, y el director del ISSSTE, Pedro Zenteno.

Otros personajes no están contentos con el espacio que se eligió, sin embargo, algunos explicaron que es un mensaje político de que la contienda es contra el PRI, pues la explanada del Teatro Morelos es el espacio abierto más cercano al Palacio de Gobierno.

El evento implicará la movilización de miles de personas.